

Hombrechtikon, im Januar 2016

## HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die uns in dieser schwierigen Zeit mit liebevollen und mitfühlenden Worten, persönlich oder schriftlich, unterstützt und getröstet haben. Es war schön, zu erfahren, wie viele Menschen ihn gerne hatten.

# Alfred (Fred) Zürrer

16. Oktober 1953 bis 7. Dezember 2015

Vielen Dank auch für die zahlreichen Beiträge für späteren Grabschmuck sowie für die vielen Spenden und die Trauerkollekte an die Krebsliga Schweiz.

Ein besonderer Dank gilt der Pfarrerin Adelheid Jewanski und dem Prediger Andreas Saluz. Ihre warmherzigen und einfühlsamen Worte an der Trauerfeier haben uns tief bewegt

Die Trauerfamilie